



# ぎおん

## 行事が目白押し

つい先日まで暑かった鞍岡も、いよいよ新涼の季節がやってきました。校門横にあるキンモクセイの花が咲き、とてもよい香りを学校の中に届けてくれています。

地域の田んぼも稲が実り、掛け干を見かけるようになりました。秋本番というところ です。

さて、学校では、9月16日(日)、秋晴れのもと、秋季大運動会が行われ、保護者はもとより地域の方々もたくさんお越しいただいて、盛会裏の内に無事終えることができました。みなさんのご協力に感謝いたします。

今月から、町オープンスクールや5・6年陸上教室、町文化祭、修学旅行等、行事が目白押しです。日々の学校での授業や生活、多くの行事の中で、さらに子どもたちが力を伸ばし実りの多い2学期になるようがんばってほしいと思います。子どもたちとともに、充実した2学期後半を過ごしていきたいと考えています。

今後も保護者・地域のみなさんのご支援とご協力をよろしく願います。

## 秋季大運動会エトセトラ！

9月16日(日)に行われた「平成30年度 鞍岡小学校 秋季大運動会」の様を、写真で紹介します。



赤団団長



白団団長



誓いの言葉



児童代表の言葉



団 技



リレー



長 刀



鼓 笛



1・2年表現



3～6年表現



綱引き



5・6年生

※ 保護者の皆様、前日の準備及び当日の後片付け、最後まで、ありがとうございました。



## 行事予定



- 3日(土) 文化の日
- 7日(水)～9日(金) 修学旅行6年
- 13日(火) 駅伝試走
- 16日(金) 参観日、駅伝大会
- 23日(金) 勤労感謝の日